

Antrag des Abgeordneten Tittmann (DVU)

Kein Kahlschlag bei der Bundeswehr

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, im Bundesrat Initiative gegen das zu Lasten der Bundeswehr beabsichtigte Spardiktat der Bundesregierung zu ergreifen.

Dabei ist insbesondere der Absicht zu begegnen, die sogenannten Hauptverteidigungskräfte zugunsten der für Auslandseinsätze (unter fremden Oberbefehl) aufgestellten „Krisenreaktionskräfte“ weiter zu schwächen.

Der Senat setzt sich in diesem Zusammenhang mit Nachdruck dafür im Bundesrat ein, dass der nationale Verteidigungsauftrag der deutschen Bundeswehr wieder im ursprünglichen Sinn durchgesetzt und weitere Einsätze deutscher Soldaten für fremde Interessen unterbunden werden.

Tittmann (DVU)